

VILLE ET NATURE

UN TERRAIN DE JEU INFINI POUR LES ARTISTES ... ET LES ARTISTES EN HERBE !

LAND ART

Ce projet vise à créer une rencontre entre des artistes, un public de collégiens et des enfants de l'atelier de dessin de la MJC. De cette rencontre doit émerger pour les enfants toute une approche sur le travail et l'univers de l'artiste. **Nicolas VENZI** qui chapeaute le projet, organise des ateliers de création autour d'un travail qui sera valorisé à travers une exposition commune. Ainsi, tout au long de l'année, les Villeruptiens pourront découvrir la discipline artistique du Land-art.

Le Land-art est une création qui se fond dans la nature. Elle fait partie intégrante de l'œuvre. Pour l'occasion, le parcours de santé communal va se transformer en galerie à ciel ouvert. En partenariat avec le service municipal des espaces verts, 4 ateliers sont prévus cette année, le premier venant tout juste d'être finalisé :

ATELIER N°1 : Des feuilles en hiver / Participants : des élèves de 6^{ème} du collège T. MONOD, les enfants de l'atelier de dessin, les enfants de la ludothèque de Thil. " Re-feuilleer " des arbres pendant la période hivernale à l'aide de feuilles en céramique émaillée de couleur. Les enfants ont commencé par ramasser des feuilles au parcours de santé. Elles ont ensuite été appliquées sur la terre encore molle pour créer une empreinte. L'atelier de poterie de Thil s'est occupé de la cuisson des pièces.

ATELIER N°2 : Les oiseaux imaginaires / Participants : des élèves de 6^{ème} du collège T. MONOD, les enfants de l'atelier de dessin, les enfants de la ludothèque de Thil et les enfants du périscolaire de Villerupt. Chaque enfant va créer un oiseau sur le même procédé de céramique. Leurs créations seront installées en suspension dans les arbres le long du parcours.



ATELIER N°3 : Les maisons suspendues / Participants : des élèves de 6^{ème} du collège T. MONOD, les enfants de l'atelier de dessin, les enfants de la ludothèque de Thil et les enfants du périscolaire de Villerupt. Les enfants vont créer des nichoirs à oiseau en terre cuite. Ils seront également installés dans les arbres du parcours de santé.

ATELIER N°4 : Les salons de forêt / Mené essentiellement par les élèves de la SEGPA. Grâce à la récup de palettes de bois, les enfants vont créer, à l'image des salons de jardins, des salons de forêt.

A la fin du mois de juin, lorsque tout le projet aura abouti, Nicolas VENZI et ses petits artistes organiseront un vernissage sous forme de promenade familiale et expliqueront au public les étapes de leur travail.